
2017年5月25日（木）  雨 第40回　RAC・IACとの合同例会

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～青少年奉仕月間～第1787回例会

：

：

：

司 会

斉 唱

ゲ ス ト

近藤茂弘青少年奉仕委員

「それでこそロータリー」「四つのテスト」

｢ローターアクトの歌」「インターアクトの歌」

名古屋熱田RAC　笠原千紗子副会長以下9名

瑞陵高等学校IAC　川瀬そら直前会長以下5名

6月1日（木）13：40から第12回理事会をヒルトン名古屋4階「梅の

間」にて行います。
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会長挨拶 八木沢幹夫会長

　本日はRAC、IACとの合同例会です、ようこそ

いらっしゃいました。IACは2年目なので戸惑う事

もあるかと思います。前回はオーストラリアからの

帰国報告をして頂き、雰囲気も少しずつ分かって

きたかと思います。引き続きIACを育てていきたい

と思います。RACは広範な卓話を聞かれているよ

うです。また、台北東華RACとの合同例会を開催するなど、活発に活動

されている事は喜ばしい事と思います。

　本日は人生経験豊かで包容力のあるロータリアンと一緒に会話と食

事を楽しんで、一時ゆっくりと親睦を深めていただきたいと思います。

会員65名　出席41名  （出席計算人数47名）

出席報告

出席率　73.2％ 5月18日は補填により 92.7％

湯澤勇生出席委員長

幹事報告 関谷俊征幹事

ニコボックス 湯澤勇生ニコボックス委員長

昨日は地区内野球大会に10数年振りに参加しました。我がクラブはエー

ス村上投手の好投と猛打爆発で6対1で豊田西RCに快勝しました。野球

部の皆さんお目出度う。甲子園目指して頑張りましょう。

ゴルフを始めて60年、昨日のRCゴルフ会では、ついにメーカー賞でした！

ガンバレ

RAC、IACの皆様ようこそ。

RAC、IACの皆様ようこそいらっしゃいました。野球同好会大勝利バンザイ

近々東京へ出張予定のある方、一寸寄り道して下さい。乃木坂で開催中

の「ミュシャ展」スラブ叙事詩を題した一連の作品は必見の価値ありです。

名古屋瑞穂RC野球部の選手の皆様は最高でーす。

昨日は野球に参加された方 お々疲れ様でした。見事な勝利でした。村上

ー安岡バッテリー特にお疲れ様でした。

皆様、昨日はゴルフ＆野球でお疲れ様でした。心地よい筋肉痛で、とても

いい気持ちです。

野球勝利バンザイ！！中日は？・・・頑張ってほしいです。

昨日は、ゴルフ、野球とお疲れ様でした。野球は勝てて本当に嬉しかったで

す。体はバキバキです。IAC、RACの皆さんようこそ！

昨日のゴルフと野球の異種ダブルヘッターお疲れ様でした。また、勝利お

めでとうございます。
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野崎　洋二さん

髙村　博三さん

八木沢幹夫さん　伊藤　　豪さん　亀井　直人さん

大嶽　達郎さん

髙須　洋志さん
松波　恒彦さん

松田　浩孝さん

田中　　宏さん
長谷川　隆さん

近藤　茂弘さん

湯澤　勇生さん

RAC副会長挨拶 笠原千紗子副会長

　山田会長が海外転勤になり、会長不在です

が、本日楽しみにして参りました。テーブルが同

じ方は、よくお話して、親睦と交流を深めていた

だけたら幸いです。名古屋熱田RACは今期9名

の新会員を迎えまして22名で活動しております。

　IACの皆様は、卒業後も国際奉仕や社会貢献

活動にご興味がありましたら是非入会していただけたらと思います。

　RCの皆様にはいつもご支援、ご指導頂き、本当にありがとうございま

す。今後とも皆様に恥じない活動をしていきますので、ご指導宜しくお願

いいたします。

IAC直前会長挨拶 川瀬そら直前会長

　本日はこのような素晴らしい会にお呼び頂き

ありがとうございます。食事を楽しみながら、RC

やRACの皆様と親睦を深めていきたいと思いま

すので、本日は宜しくお願いいたします。

　昨年もRAC、IACとの合同例会を行いました

が、久々に皆様と合同例会を開催出来る事を嬉

しく思っています。リラックスして頂いて、若いパ

ワーを分けて頂きたいと思います。本日ご出席の

皆様のご多幸、ご健勝を祈念いたしまして乾杯！

乾杯挨拶：伊藤豪直前会長

懇親会



例会のご案内

ヒルトン名古屋 4階「桜の間」

18：00～20：00

場 所

時 間
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■次週の行事 6月8日（木）　なごやか例会

命と平和の尊さを歌う

名城大学大学院講師

認定NPO法人きらめき未来塾塾長

ソプラノ歌手　下垣真希さん

テ ー マ

卓 話 者

：
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■今週の卓話 6月1日（木）

新会員イニシエーションスピーチ

入江理さん

テ ー マ

会員卓話

：

：

■次々週卓話 6月15日（木）

卓話

　名古屋熱田RACは、今期は特に国際交流と社会奉仕に力を入れ、

台湾桃花RACとの合同例会と、社会奉仕活動として街頭での募金活

動を行いました。台湾での合同例会に参加するにあたって、中国語を

事前に学びました。台湾へは夜に出発し、翌日の朝から活動をしまし

た。夜中に到着しているのでホテルには泊まらず、台湾桃花RACの会

員宅にホームステイさせて頂くという貴重な経験をいたしました。合同

例会ではそれぞれのクラブの活動報告を行い、バナー交換をいたしま

した。また、台湾の食事を頂き、文化の違いも学びました。台湾での募

金活動は、日本の募金活動と違い、買い物した際に得られるレシート

にくじが付いており、そのレシートを集めて、くじの懸賞で募金を得る

という少し変わった募金活動を行っていました。

　社会奉仕活動は2年目になりますが、日本にいる難民の方が生活で

きるように支援をしている名古屋難民支援室という団体と協力して、

活動資金を集める募金活動を行いました。先日も金山駅で募金活動

を行いましたが、今期に行った募金活動2回を合わせまして、2万円

少々の金額が集まりました。この活動を毎日新聞に取り上げて、名古

屋熱田RACの名前と共に紹介して頂きました。なかなか新聞に取り上

げられることはないので、貴重な機会を頂いたと思います。

　他にはIACを知ろうという事で、春日が丘高校IACの会員に卓話を

して頂き、さらに瑞陵高校IACにもお邪魔して、合同例会を行いました。

　来期は5名の卒業が控えており、20名を超えている会員がまた20

名を切ってしまいます。メンバーがいる事によって充実した活動が出来

るかと思います。IACの皆様、是非RACの活動について考えてみて下

さい。また、ロータリアンの皆様にもご紹介頂きたけましたら、私達で

ロータリーの良さや社会奉仕活動について紹介し、一緒に活動してい

きたいと思いますので、宜しければご紹介下さい。いつもご支援頂きあ

りがとうございます。今期ももうすぐ終わりますが、来期も改めてよろし

くお願いいたします。

RAC活動報告：笠原千紗子副会長

　3月に名古屋瑞穂RCの例会で発表した事と重複する部分もありま

すが、今回は1年間の活動について発表いたします。昨年の夏にオース

トラリア南西部のパースで約1週間ホームステイをしながら異文化交

流をするという、RC主催の海外派遣研修に参加しました。オーストラ

リアの高校で授業を受けたり、小学校で日本の文化を教えたり、オース

トラリアドルで買い物をするなど、貴重な体験をたくさんさせて頂きま

した。また、他校のIACとの関係も築く事が出来ました。

　料理講習会では、ある国の気候や文化を学びながら、その国で作ら

れている料理を作ります。前回の講習会では、希望者を募り北欧料理

を作りました。

　WFFではボランティアとして着ぐるみを着たり、ゴミ拾いをしまし

た。様々な国の美味しい料理に囲まれ奉仕活動を行う事が出来てとて

も楽しかったです。

　文化祭では、東北物産展を運営しました。毎年人気がありすぐに売

り切れてしまいます。運営の仕方に問題点があったので、次回はその点

を意識して改善していこうと思います。

　他にも、月に1回デイサービスセンターに訪門します。また、生徒会や

家庭クラブと協力をして、募金活動を呼びかけました。また、週に1回

AETの先生と交流し、ネイティブの方と話す貴重な体験をしています。

　今年は新入部員が7名入ってきたので、今まで出来なかった活動を

行ったり、これまでの活動も更に深めていきたいと思います。新しく

なった瑞陵高校IACの活動をこれからも応援して頂けると嬉しいです。

新会員　伊藤榛香さん挨拶

　中学生の頃からボランティア活動に興味があり、将来の夢は福祉関

係の仕事に就く事なので、この経験を取り入れることが出来れば良い

と思って入部しました。

IAC活動報告：川瀬そら直前会長

　RACの例会に行った際にも色々な報告を

聞きましたが、夜中の便で台湾へ行ったり、

我々が出来なかったメンバーの家へのホーム

ステイをした事などを聞き、我々提唱クラブの

事をよく考えて活動しているのだなと思いました。

　IACは今年2年目で、森の防波堤プロジェク

トなどの名古屋瑞穂RCの活動支援も一生懸

命やっていただきました。次年度RI会長は1人1本の植樹という事を提

唱しており、そういった事に繋がる活動に触れた事を心に留め、成長し

ていただければと感じております。

閉会挨拶：市岡正蔵副会長
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